

Lomé, novembre 2010

Bonjour à tous,

Après un séjour d'un mois ici, il est grand temps de vous écrire une lettre d'information.

Je mets régulièrement des messages sur mon blog sur [www.jokotogo.com](http://www.jokotogo.com) mais je comprends que cela ne soit pas accessible à tout le monde.

Je vous remercie tous pour le soutien donné pendant les 6 mois où j'étais en Belgique.

La dernière soirée, le 8 octobre, était vraiment superbe, j'étais entourée de beaucoup d'amis qui voulaient encore me dire un petit mot ou me donner un gros câlin.

Dire adieu à l'aéroport de Zaventem m'était dur aussi. Bien occupée tout un temps, après les grands efforts réalisés pour tout ranger avant mon départ définitif, ce n'était pas facile de dire adieu à mes amis. MERCI À TOUS !

Le vol était fatigant et on a pris un retard de deux heures avec deux escales, mais je suis arrivée saine et sauve à Lomé. Quelqu'un est venu me chercher à Lomé, donc il n'y avait pas de problème pour me rendre à ma maison. D'abord j'ai logé 3 semaines chez Ria pour l'aider un peu à accueillir les étudiants et un orphelin qui habitent chez elle.

Entre-temps j'ai déjà repris un peu mon travail avec les orphelins et les enfants de la rue et de la plage. Quelle merveille de les revoir tous ! Certains d'entre eux ont beaucoup changé en ces 6 mois.

De la nage avec les enfants. Un match d'escrime où les jeunes d'Ange ont gagné bien 9 médailles. Oui, il se passe toujours quelque chose ici.

Hier j'ai rendu visite à un petit garçon que j'appuie financièrement chaque mois. Il a vécu quelques mois sur la plage. Après beaucoup de conversations il est retourné à sa maison où il avait la vie dure. En plus ce n'est pas tout près de Lomé.

Pourtant il a eu le courage de reprendre le fil à l'école et d'étudier un peu. Je le soutiens autant que possible en étant là quand il en a besoin. Vous ne pouvez pas croire à quel point on était heureux tous les deux de se revoir. On a bien bavardé et on a arrangé plusieurs choses.

Deux bénévoles qui sont ici pour soutenir le projet de la plage ont fait une contribution financière pour payer sa scolarité. Ils organisent en Belgique toutes sortes d'activités afin de réunir un budget. Incroyable comment on s'y met pour pouvoir offrir un meilleur avenir aux enfants.

Maintenant je suis à nouveau dans ma propre petite maison. J'ai eu beaucoup de boulot à nettoyer et réparer plusieurs trucs : le robinet, la moustiquaire. La chaleur et la poussière abîment facilement.

Quant à la construction de l'orphelinat, je suis très contente. Les fondations ont bien avancé. On est en train de presser des briques, autant pour le reste des fondations que pour la construction même. Je pense que je vais mettre la main à la pâte dans les semaines qui viennent. C'est agréable de pouvoir aider moi-même aussi, même si ce ne sont que de petites besognes. Regardez aussi les photos sur [www.jokotogo.com/Gallery\\_weeshuisbouwen.html](http://www.jokotogo.com/Gallery_weeshuisbouwen.html).

Voilà, mes chers amis, une esquisse de ce qui s'est passé ici pendant le premier mois. Je poursuis mon histoire ! Un grand merci à tous pour votre appui, autant financier que moral. Ensemble on créera un joli projet. Grâce à vous je réussis à le réaliser

Gros bisous,  
Sylvia et tous les enfants

